

	
Sozialdemokratische Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt	Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 28.09.2016

20.09.16

Mehr Kinder in der Mainzer Neustadt – mehr Schulen für die Mainzer Neustadt

Der Ortsbeirat fordert die Verwaltung auf:

- eine weitere Grundschule in der Neustadt einzurichten.
- eine vierte Mainzer Gesamtschule in der Neustadt einzurichten.

Begründung

Die Mainzer Neustadt wächst und ist attraktiv für junge Familien. Diese erfreuliche Entwicklung ist im Bericht für die Schulentwicklungsplanung deutlich geworden und entspricht unserer Einschätzung. Mehr junge Familien mit Kindern sind in der Neustadt anzutreffen und fühlen sich hier wohl. Diese Entwicklung hat Konsequenzen für den Schulstandort in unserem Stadtteil. Wir brauchen eine weitere Grundschule. Die bisherigen Kapazitäten der Grundschulen in der Neustadt reichen nicht aus, um den zukünftigen Bedarf zu decken.

Für den Bereich der weiterführenden Schulen ist für uns im einwohnerstärksten Stadtteil von Mainz nicht hinnehmbar, das für den Besuch einer Integrierten Gesamtschule die Schülerinnen und Schüler aus der Neustadt auf Schulen in Bretzenheim, Oberstadt und Hechtsheim verwiesen werden. Um lange Schulwege zu vermeiden und die Neustadt attraktiv für die Familien in unserem Stadtteil zu halten brauchen wir ein Integrierte Gesamtschule in der Mainzer Neustadt.

N. Canpolat (SPD-Fraktion)

T. Lange (Fraktion-Bündnis 90/Die Grünen)